

茶臼原通信

令和3年度
12月終業式号
発行：植野

2学期も、ありがとうございました

長かった2学期も、いよいよ今日が終業式となりました。この2学期は、夏の暑さから始まり、冬の寒さの中で終わることを考えれば、本当に長い学期なんだなあ…と、つくづく思います。

12月号でもお伝えしましたが、2学期の授業日数は83日ありました。この間、欠席なしで全員が登校した日数は63日です。全校児童が45人という小規模校ですが、これはとても素晴らしいことだと思います。日頃から子ども達は元気よく遊んで身体を鍛えたり、給食も残さず完食したり、手洗い・うがいに取り組んだりするなど体力向上に努めてきたからこそだと思います。そして、学年を越えての温かな友だち関係も大きいと思っています。

また、安全点検を行ったり、日常的に子ども達への声かけを行ったりしてきたことが、大きな事故や怪我につながらなかったのだと思っています。

さらには、子ども達を毎日学校へ送り出してくださる保護者の皆様や天心館の先生方のご協力のおかげだと思います。

2学期も、無事終業式を迎えられましたこと、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

参観日（物作り体験教室） いかがでしたか？

12月3日（金）は、2学期最後の参観日でした。この日は例年、穂北づくり協議会の方々に来ていただき、「ものづくり体験教室」として「たこ作り」にチャレンジします。



会長あいさつに始まり、下学年のエイ凧・上学年の六角凧の説明がありました。子ども達は、この日のために、和紙をそれぞれの形に裁断し、思い思いの絵を描いて準備を進めてきました。



作る子ども達も、手伝う保護者の方々も真剣そのものです。凧づくりで大切なのは、糸のバランスなんだそうです。



みんな、上手に完成しました。完成した後は、運動場で試運転です！空高く、凧を泳がせることができるかな？



穂北づくり協議会の皆様、ありがとうございました。

1月行事予定表



日	曜	おもな行事等
1月		
4	火	仕事始め
6	木	始業式
7	金	身体計測（1～6年）・委員会活動
8	土	PTA 凧揚げ大会（予備… 1/15）
10	月	成人の日
11	火	ALT・図書館開館
12	水	子ども会インリーダー研教室（5年）
17	月	読み聞かせ（1・2年） 児童英検（6年）・木城中入学説明会
18	火	ALT
19	水	教育相談・穂北中新入生説明会 子ども会インリーダー教室（5年）
20	木	BD 給食
21	金	代表委員会・委員会活動
24	月	すくすくタイム（なわとび大会）
25	火	ALT・クラブ活動
26	水	子ども会インリーダー教室（5年）
28	金	上新田中入学説明会
31	月	読み聞かせ（3・4年）・全校集会

冬休みも復習はしっかり！

12月に「みやざき学力調査」（5年）「ベネッセテスト」（1～4年・6年）がありました。今の学年になって履修した内容がどれだけ定着しているかを確認するためのものです。子ども達自身が、「この問題はできた！！」とか「この問題は難しかったなあ…」とか分かっているのではないのでしょうか。

本校では、子ども達への学力の定着を図るために、職員の授業力向上を目指して相互参観（研究授業）を行っています。分かる授業を目指していますが、子ども達も毎日の家庭学習を通しての「復習」の習慣化が必要になってきます。

さて、冬休みは13日間の休みとなります。年末年始はご家庭や友愛園でゆっくり過ごすと思います。しかし、それ以外は、毎日、決まった時間に起きて、決まった時間に学習するよう子ども達には指導しております。学校からも冬休みの課題等出ておりますので、子ども達への声かけなど、ご協力お願いいたします。

年末年始に考えること…

令和3年（2021年）も、残すところあと8日となりました。1年を振り返り、次に向けていろいろ考えることはとても大切です。令和3年は、子ども達にとって、また保護者の皆様にとってどのような年だったのでしょうか？

1年を振り返り、「良かったなあ！」と思うこともあれば「もうちょっと、こうしとけば良かったかな？」と思うこともあるでしょう。振り返って反省することは、必ず次の年の「目標設定」に繋がってきますし、前を向いて進んでいくパワーにもなって来ます。

どうか、ご家庭や友愛園で子ども達の考えを聴いたり、次の年の目標を話し合ったり、アドバイスをしたりして令和4年を迎えていただければと考えています。そして、令和4年も茶臼原小学校に関わる全てのみなさんや世界中の人たちにとって素晴らしい年になりますようお祈り申し上げます。令和3年は、誠にありがとうございました。

どうぞ、良いお年をお迎えください！